

Video und Bilder von der NoStress-Tour

Zwischen Juli und September 2016 hat die NoStress-Tour an vier Orten Station gemacht: Drei Mal in Berlin (Spandau, Lichtenberg und Prenzlauer Berg) und ein mal in Bielefeld. Das Projekt (an dem mehrere Aktivist_innen von Afrique-Europe-Interact beteiligt waren – unter anderem für die Finanzen) war in vielerlei Hinsicht ein großer Erfolg, vor allem was den Kontakt und die Kooperation mit den Bewohner_innen der verschiedenen Lager betrifft. Weniger erfolgreich war allerdings der Kontakt mit der lokalen Bevölkerung: Trotz mehrfach ausgesprochener Einladungen und intensiver Bewerbung der einzelnen Stationen (unter anderem durch Flugblätter in Briefkästen) haben sich jeweils nur vergleichsweise wenig Anwohner_innen weitergehend beteiligt. Ebenfalls nicht befriedigend war die Beteiligung seitens antirassistischer Gruppen, auch hier hätte mehr Beteiligung stattfinden können oder sollen, zumal das Projekt monatelang intensiv angekündigt worden ist.

Kurz-Video NoStress-Tour

Ein Film über das Projekt wird wahrscheinlich ab März 2017 zu sehen sein.

Mobilisierung im Vorfeld - unter anderem auf der Welcome to Stay-Konferenz in Leipzig

1. Station: Spandau

2. Station: Lichtenberg

3. Station: Bielefeld

4. Station: Prenzlauer Berg (Flüchtlingslager Storkowerstr.)
